



Se encienden los Alumbrados EEGSA en Guatemala, Escuintla y Sacatepéquez

Guatemala, 27 de noviembre de 2024. Por cuarto año consecutivo, Empresa Eléctrica de Guatemala, S. A. (EEGSA) ilumina la Navidad en Guatemala, Escuintla y Sacatepéquez con los **Alumbrados EEGSA**, mas 300 estructuras llenarán de magia, luz y emoción los 10 puntos de iluminación, destacando dos monumentales con dimensiones que superan los 10 metros y tres semi monumentales de más de 7 metros, ubicadas en Plaza Berlín y Plaza Central, ya que Alumbrados EEGSA este año está presente en el Festival Navideño de la Ciudad. Los alumbrados serán encendidos el **30 de noviembre del 2024 siendo su último día de exposición el 5 de enero del 2025**, con horarios específicos, en Plaza Berlín 17:30 a 22:30 horas y en los otros puntos de iluminación: 18:00 a 22:00 horas.

Con este despliegue, EEGSA busca llenar de luz, alegría y tradición los corazones de miles de guatemaltecos en su área de cobertura.

Temática "Del Circo" en los Alumbrados EEGSA 2024

Este año, EEGSA presenta **90 nuevas estructuras** inspiradas en el circo, para brindar una experiencia llena de magia que sorprenderá a niños y adultos. La inauguración será el sábado **30 de noviembre en Plaza Berlín** a partir de las 18:00 horas. El evento contará con un espectáculo de entretenimiento a cargo de *Panchorizo*, fuegos artificiales y música de Criss Valdez, DJ reconocido que cerrará la noche con alegría.

Para quienes no puedan asistir, EEGSA transmitirá el evento en vivo por **TikTok, Facebook, Instagram y YouTube**, llevando la magia de los alumbrados a todos los hogares.

En Plaza Berlín, los visitantes podrán disfrutar de estructuras temáticas **monumentales**: la carpa del circo y la representación del hombre bala. **Semi monumentales**: el árbol de acróbatas, un globo aerostático y una caja de poporopos. Además de una taquilla, entrada al circo, túnel de ingreso, caja sorpresa, malabaristas, tragafuegos, mimos, fortachón, payasos y personajes en zancos.



#AlumbradosEEGSA

"El circo es una tradición que reúne a las familias en un ambiente mágico. En EEGSA ofrecemos un espectáculo donde la tradición se fusiona con la innovación de nuestros Alumbrados EEGSA. Invitamos a todos a vivir esta experiencia y compartirla en redes sociales con familiares y amigos, principalmente en TikTok", comentó Ivette Zambrano, subgerente de Comunicación y Relaciones de EEGSA

Un homenaje a los 130 años de EEGSA

Desde el 22 de noviembre el edificio de EEGSA en la zona 1 se transformó en un lienzo luminoso con **10 estampas** que narran 130 años de historia y proyección hacia el futuro. Estas representaciones reflejan el legado de EEGSA, vinculando su pasado, presente y futuro con la cultura y las personas que impulsan su desarrollo.

Entre las imágenes destacan:

- El quetzal
- Los primeros recursos de la empresa
- Maquinaria antigua
- Los departamentos de cobertura
- Gestas de progreso
- Energías actuales, renovables y del futuro

Inauguración de los puntos de Alumbrados EEGSA 2024

Los **10 puntos de iluminación** se encenderán en las siguientes fechas:

Noviembre

- Viernes 22: Plaza Central, Plaza Sagrario y Edificio Administrativo
- Sábado 30: Plaza Berlín y Fraijanes

Diciembre

- Domingo 1: Antigua y El Manchén (Sacatepéquez)
- Jueves 5: El Modelo (Escuintla)
- Viernes 6: Santa Catarina Pinula
- Sábado 7: Palencia

Alumbrados EEGSA: tradición e innovación

Desde 2021, los **Alumbrados EEGSA** han creado espacios de encuentro y alegría para las familias guatemaltecas. Este proyecto, inspirado en una tradición de más de 55 años de su casa matriz, Grupo EPM, suma ya una inversión de más de 14 millones de quetzales, con más de 600 estructuras que han impactado a más de 5 millones de personas.



#AlumbradosEEGSA

Además, EEGSA genera más de 100 empleos directos e indirectos cada año, apoyando a instaladores, electricistas, artesanos y soldadores. Todo el diseño, la elaboración de estructuras y la energía utilizada son un regalo que EEGSA ofrece al 100% para los guatemaltecos.

Invitamos a toda la población a disfrutar en familia de los Alumbrados EEGSA 2024 y especialmente a acompañarnos el 30 de noviembre en Plaza Berlín para vivir la magia del circo. ¡Comparte tu experiencia en redes sociales con #AlumbradosEEGSA!



#AlumbradosEEGSA